

Le SIREDOM à l'heure du choix des enjeux communs à tous

Continuer à maîtriser les coûts, à baisser les tarifs et à apporter des services utiles à nos habitants

Extraits de très nombreux témoignages



“ La recherche d'un service public de qualité au meilleur coût est une exigence qui doit se pérenniser. L'action conduite sous l'impulsion de Franck Marlin doit se poursuivre. ”

Présidents d'intercommunalité, ils s'engagent, unis autour d'un projet commun et d'intérêt général !

« Sous la responsabilité de Franck Marlin, des avancées essentielles pour nos collectivités, ont été enregistrées au SIREDOM.

Cela répond à ce que nous attendons d'un service public efficace et exemplaire.

Le sillon tracé par Franck Marlin et son équipe va dans le bon sens.

Il faut continuer en répondant aux attentes de chaque territoire.

Nous lui faisons confiance pour l'avenir et pour agir dans l'intérêt général de tous. »

Jean-Pierre Bechter, Maire de Corbeil-Essonnes - Président de la Communauté d'Agglomération Seine-Essonne.

Robin Reda, Maire de Juvisy-sur-Orge - Président de la Communauté d'Agglomération Les Portes de l'Essonne.

Bernard Sprotti, Maire de Breuillet - Président de la Communauté de Communes de l'Arpajonnais.

Patrick Imbert, Président de la Communauté de Communes du Val d'Essonne, Conseiller général.

Jean-Pierre Colombani, Président de la Communauté de Communes de l'Etampois Sud-Essonne.

2008-2014

Un travail d'équipe reconnu

« A l'heure où nous avons le plaisir de vous présenter notre bilan, le rapport définitif de la Chambre régionale des comptes ne nous est pas encore parvenu. Nous l'attendons avec impatience. Il donnera la pleine mesure du travail accompli. »

Témoignages d'élus et d'usagers

Philippe G., habitant d'Ormoix-la-Rivière

« Je ne connaissais pas, au départ, le SIREDOM. Mais fin 2013, j'ai appris son existence quand il est intervenu auprès du SEDRE, le syndicat qui s'occupe de nos déchets. Son action a même été décisive. Une nouvelle grille tarifaire a pu être proposée qui a préservé le pouvoir d'achat des habitants de nos communes soumis à la redevance. En ces temps de forte pression fiscale, cela n'est pas négligeable. Même si chacun doit donner l'exemple, c'est bien que celui-ci vienne d'en haut. »

Jean-Claude Quintard

Maire de Vert-le-Grand, Vice-président du SIREDOM.

« La bonne stratégie pour l'avenir du SIREDOM et son développement est de pérenniser la maîtrise publique du traitement et de la valorisation des déchets d'ici et au-delà de 2018. Cela doit se faire dans le respect de la loi sur les appels d'offres et d'une gestion apaisée et transparente avec son délégataire. Ensemble, nous devons continuer à baisser les coûts pour nos villes et nos usagers. Voilà ce que je souhaite pour un service public qui soit à la hauteur des attentes. Un pas important a été franchi dans ce sens avec Franck Marlin et son équipe. Ne retombons pas dans les problèmes du passé. »

Jean Perthuis

Maire de Valpuiseaux, Conseiller général.

« L'action qui a été menée ces dernières années au SIREDOM a produit des effets évidents. Je connais bien Franck Marlin. C'est un élu énergique qui a le souci de l'intérêt général et qui sait associer toutes les compétences au-delà des clivages politiques. Il a une vision très haute du sens de l'action publique. Elle doit être avant tout au service des habitants. »

François Orcel

Maire de Milly-la-Forêt.

« Franck Marlin a acquis une réelle expérience dans le domaine du traitement et la valorisation des déchets. Aux enjeux techniques, il a su apporter des réponses concrètes en termes de maîtrise des coûts. C'était attendu ! »

Marie-Claire Chambaret

Maire de Cerny, 1^{re} Vice-présidente de la Communauté de Communes du Val d'Essonne.

« La baisse des prix de traitement et des coûts de gestion des ordures ménagères est un objectif que nous partageons tous. Mais c'est depuis l'arrivée de Franck Marlin à la tête du SIREDOM que c'est devenu une réalité. Cette action doit se poursuivre. L'intérêt général doit primer. »

Paroles de bureau

« Le redressement des finances du SIREDOM conduit ensemble avec Franck Marlin est un résultat que nous partageons pleinement.

C'est un point positif qui ouvre des perspectives nouvelles pour le devenir de notre Syndicat. Notre mission en tant que responsables élus consiste à apporter à nos concitoyens ce dont ils sont en droit d'attendre.

Les orientations stratégiques engagées pour l'avenir vont permettre d'apporter de nouvelles réponses attendues.

Et plus que tout elles vont contribuer à poursuivre cette politique de baisse des tarifs souhaitée par tous. »

Jacques Joffroy

Maire de Chevannes.

« Lorsque je suis arrivé en 2008 au SIREDOM, il existait une atmosphère délétère et une situation financière inquiétante. En 2 ans, les comptes ont été rétablis et notre syndicat dégage aujourd'hui un excédent qui lui offre des marges de manœuvres. Les relations se sont apaisées avec les partenaires. Le bilan est là. Il est important de continuer dans cette voie. »

Jean-Jacques Boussaingault

Maire de Boigneville - Conseiller général - Président du Parc Naturel Régional du Gâtinais français.

« Je suis sensible aux questions environnementales. Tout ce qui concourt à réduire les déchets à la source et à leur valorisation est important. Je sais que Franck Marlin partage cette conviction. Son action le démontre. A l'exemple de la mise en place du nouveau partenariat avec Eco-mobilier. »

Jacques Beaudet

1^{er} adjoint au Coudray-Montceaux, Vice-président de la Communauté d'Agglomération Seine-Essonne, Vice-président du SIREDOM.

« J'ai été chargé par Franck Marlin de réunir un comité de pilotage pour réfléchir sur la prospective à dix ans pour le SIREDOM. Notre stratégie porte sur le flux des ordures ménagères résiduelles, les biodéchets, l'incinération et la valorisation énergétique et les déchèteries pour lesquelles il s'agit notamment de poursuivre l'extension du réseau et de rester performant dans la mise en œuvre de nouvelles filières de traitement (REP meuble, plâtre, etc.). »